

Cuba confirma orden de tableros para Olimpiada de Ajedrez en India



Nueva Delhi, 25 jul (PL).- El Gran Maestro (GM) Yasser Quesada (2568) será el primer tablero de Cuba en la Olimpiada de Ajedrez que arrancará el jueves en la India, informó el entrenador y Maestro Internacional Rodney Pérez.

Las demás mesas del conjunto cubano serán defendidas por los también GM Carlos Daniel Albornoz (2566), como segundo tablero; Luis Ernesto Quesada (2549), tercero;

Isan Ortiz Suárez (2526), cuarto, y Omar Almeida (2523), como quinto.

El equipo de mujeres alineará con la Maestra Internacional Lisandra Ordaz (2367) como primera mesa, junto a la Maestra Internacional Yerisbel Miranda (2347), de segunda; la Gran Maestra Maritza Arribas (2239), como tercera; la Maestra Internacional Yaniela Forgas (2343), en la cuarta mesa; y la Maestra FIDE Ineymig Hernández (2234), en la quinta.

El principal torneo por equipos de Ajedrez del mundo tendrá como sitio de competencia a la localidad india de Mahabalipuram, que cuenta con varios monumentos históricos de los siglos VII y IX declarados por la Unesco como Patrimonio de la Humanidad, muy cerca de la ciudad de Chennai.

La lid implantará récord de participación, con mil 600 ajedrecistas divididos en 349 equipos, 187 del grupo abierto y 162 en el apartado femenino.

El anfitrión India presentará el mayor contingente de su historia, con 20 jugadores divididos en cuatro equipos, pues el país anfitrión tiene derecho a presentar hasta dos seleccionados en cada categoría, la abierta y la femenina.

Como favorito precompetencia Estados Unidos lidera el rating de la sección abierta con 2771 puntos y 76 rayas de ventaja sobre el segundo clasificado Azerbaiyán.

Chennai, sede de la 44 Olimpiada de Ajedrez, es una ciudad de 382 años de antigüedad que cuenta con un riquísimo patrimonio cultural, lugares históricos y tradicionales junto con modernos y robustos servicios médicos y de ingeniería, así como institutos educativos.

Se trata de uno de los principales centros económicos y educativos de la India, impregnada de tradición y cultura, situada en la costa de Coromandel del golfo de Bengala, la franja marítima del estado de Tamil Nadu, en el sureste de la India, bañada por el océano Índico.

La capital de Tamil Nadu, Chennai, antes conocida como Madrás, fue clasificada entre las 36 ciudades más visitadas del mundo en 2019 y por su cultura ajedrecística y sus jugadores es conocida como la capital del juego ciencia en la India.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/294509-cuba-confirma-orden-de-tableros-para-olimpiada-de-ajedrez-en-india>



Radio Habana Cuba